

Mayoría de Gabinete Regional se mantendría en sus cargos hasta término del Gobierno

POLÍTICA. Delegados y mayoría de los seremis dijeron que seguirán en sus funciones hasta el 11 de marzo.

Constanza Caldera Pfeiffer
cronica@mercurioantofagasta.cl

Adiferencia de anteriores administraciones, la mayoría de las autoridades del actual gabinete regional continuarán en sus funcionales hasta el 11 de marzo, fecha en que concluye el gobierno del Presidente Gabriel Boric, y asume el Presidente electo José Antonio Kast, junto a su equipo de ministros, el cual según ha señalado dará a conocer el 20 de enero.

De acuerdo a lo señalado a este Diario. La delegada presidencial regional, Karen Behrens el delegado presidencial de El Loa, Miguel Ballesteros, y la delegada presidencial de Tocopilla, Rachel Cortés, continuarán en sus cargos hasta marzo.

SEREMIS

Lo mismo ocurrirá con el caso de los seremis de Gobierno, Paulina Larrondo; de Obras Públicas, Pedro Barrios; del Trabajo y Previsión Social, Camila Cortés; de Vivienda y Urbanismo, Paula Monsalves; de Justicia y Derechos Humanos, Trissy Figueroa; de Bienes Nacionales, Pía Silva; de Educación, Alonso Fernández; de Seguridad Pública, Jorge Cortés Monroy; de Transportes y Telecomunicaciones, Enrique Viveros; de Energía, Dafne Pino; de la Mujer y Equidad de Género, Hanna Goldener; de Agricultura, Karina Araya; de Ciencia de Antofagasta y Atacama, Valeska Molina y de Minería, Luis Alberto Ayala.

“De acuerdo con lo instruido por el Presidente Gabriel Boric respecto a los cargos de confianza, finalizaremos nuestro trabajo en esta cartera el 11 de marzo”.

11 de marzo

asume el gobierno del Presidente electo José Antonio Kast (Rep.), junto a sus ministros.

“De acuerdo con lo instruido por el Presidente Gabriel Boric respecto a los cargos de confianza, finalizaremos nuestro trabajo en esta cartera el 11 de marzo”.

Trissy Figueroa
 Seremi de Justicia y DD.HH

“Se cumple el compromiso con el gobierno del Presidente Gabriel Boric y esperamos entregar el 10 de marzo a la nueva administración”.

Pedro Barrios
 Seremi de Obras Públicas



EL GABINETE REGIONAL ES LIDERADO POR LA DELEGADA PRESIDENCIAL REGIONAL, KAREN BEHRENS. CEDIDA

confianza, finalizaremos nuestro trabajo en esta cartera el 11 de marzo. En este marco, estamos trabajando en el cierre de nuestra gestión regional para que el traspaso a la próxima administración sea ordenado, impecable y transparente”, declaró la seremi de Justicia, Trissy Figueroa, confirmando que se mantendrá en el cargo hasta el término del actual gobierno.

Por su parte, la seremi del Trabajo y Previsión Social, Camila Cortés, también señaló que permanecerá en el cargo hasta el 11 de marzo.

“Presentaré mi renuncia el 11 de marzo y desde esa fecha retomaré mis labores como docente en la Facultad de Derecho de la Universidad Santo Tomás y trabajando en mi oficina particular como abogada laboral”, indicó Cortés.

Por su parte, el seremi de Obras Públicas, Pedro Barrios, quien también seguirá en el ejercicio de su cargo hasta marzo, señaló que “por el momento se cumple el compromiso con el gobierno del Presidente Gabriel Boric y esperamos entregar el 10 de marzo a la nueva administración. Esto no significa que no asumiré otros desafíos por los próximos años”, declaró Barrios.

En el caso del seremi de Desarrollo Social y Familia, Mauricio Zamorano explicó que su caso es particular. Esto, debido a que es funcionario de planta del Gobierno Regional de Antofagasta en virtud de concurso público que ganó el 2007.

“Por esa razón al renunciar a la seremi debo regresar al Gobierno Regional y será el Gobernador, quien definirá la función a realizar allí”, indicó Zamorano.

SALIDAS

En paralelo, hay autoridades que ya han dejado sus cargos. Como es el caso del ahora exseremi de Salud, Alberto Godoy, quien renunció tras más de un año en el cargo, la cual se hizo efectiva el 2 de enero pasado.

Por su parte, Godoy asumió como director del Cesfam Norponiente de Calama.

Asimismo, el ahora exseremi de Medio Ambiente, Gustavo Riveros dejó su entonces cargo en octubre del año pasado. Días después, fue nombrado director regional del Servicio de Biodiversidad y Áreas Protegidas en Antofagasta.

Cabe señalar que en el caso de las seremis de Economía y Cultura, no fue posible una respuesta. CG